

Pour préparer la Semaine des mathématiques, j'ai glané ici et là les quelques histoires rassemblées dans ce livret.

Le choix des thèmes et des mathématiciens est tout à fait personnel bien qu'il s'appuie, en grande partie, sur les programmes secondaires. Replacées dans leur contexte historique, les mathématiques sembleront, je l'espère, moins figées, plus vivantes.

Je souhaite que cette lecture procure suffisamment de plaisir pour susciter l'envie d'en savoir plus.

« Je voudrais qu'on le parcourût d'abord tout entier ainsi qu'un roman, sans forcer beaucoup son attention ... » **René Descartes.**